

Comunicado de Prensa No. 77/2017

Ciudad de México a 12 de julio de 2017.

EL IFT PARTICIPÓ EN EL VI FORO REGIONAL “ECONOMÍA DIGITAL” DEL CENTRO DE ESTUDIOS AVANZADOS EN BANDA ANCHA PARA EL DESARROLLO

Los pasados días 5 y 6 de julio se realizó en la ciudad de Managua, Nicaragua, el VI foro regional “Economía digital”, en el que participó una delegación del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) entre diversos actores de la sociedad civil, la industria, la academia, organizaciones internacionales y gobiernos, que debatieron sobre los aspectos actuales de mayor relevancia relacionados con el desarrollo de la economía digital.

En el evento organizado por el Centro de Estudios Avanzados en Banda Ancha para el Desarrollo (CEABAD), se abordaron temas como: los desafíos que enfrenta la economía digital; la economía en la era de la información; la protección de infraestructuras críticas para la economía digital; el acceso a las TIC y los objetivos de desarrollo sostenible (ODS); las asociaciones público-privadas y su relación con la economía digital; la gestión del espectro como pilar de la economía digital, y los indicadores de las TIC.

Durante la sesión sobre los indicadores de las TIC, el maestro Aldo Ortega, Coordinador General de Planeación Estratégica del IFT, presentó el Banco de Información de Telecomunicaciones (BIT), herramienta interactiva desarrollada con una perspectiva de inteligencia y análisis de negocios que incorpora las mejores prácticas en términos de datos abiertos y acceso a la información a nivel internacional.

Por su parte, en la sesión “El acceso a las TIC y los objetivos de desarrollo sostenible”, el Lic. Juan Carlos Hernández Wocker, Coordinador General de Asuntos Internacionales del IFT, abordó el papel de las TIC para lograr las metas de los ODS, las acciones que al respecto ha emprendido el IFT durante los últimos 4 años y los principales retos para incrementar la contribución de las TIC a la Agenda 2030.

Comunicado de Prensa No. 77/2017

Mediante la participación del Instituto en el VI foro regional de CEABAD se fortaleció el intercambio de buenas prácticas con las autoridades de telecomunicaciones de la región de Centroamérica, de la misma forma se estrechó la relación con los organismos internacionales y las organizaciones del sector privado más relevantes en la región de América para el desarrollo eficiente de las TIC.

-----*****-----

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social
Insurgentes Sur 1143 1er. piso, Col. Nochebuena,
Del. Benito Juárez, Ciudad de México. C.P. 03720
Tels. 50 15 40 21 y 50 15 42 00
www.ift.org.mx